
38.Vereinsversammlung SCoW, 21.01.2011

Datum, Zeit: 21. Januar 2011, 20.00 Uhr
Ort: Hotel Churfirsten, Walenstadt
Protokollführer: Beat Graf

1. Präsenz
Der Präsident Hans Schulz eröffnet die Versammlung um 20h10.
Anwesend: 31, entschuldigt: 9.

2. Wahl der Stimmenzähler
Gewählt sind Kari Iten und Stefan Steinmann.

3. Protokoll der Vereinsversammlung 2010
Wird vom Präsidenten vorgelesen und einstimmig genehmigt.

4. Jahresberichte:
a) des Präsidenten Hans Schulz:
 wenige Regatten, aber gute Verhältnisse 
 zwei SCoW Crews an der Fireball  WM
 dem Club fehlt der Nachwuchs 
 Mitgliederschwund, aber auch ein paar Neuanmeldungen

b) des Regattaleiters Ruedi Moser:
 ClubMeister wird Willi Maurer mit seiner Frauencrew
 Walenseemeister ist Markus Hofstetter auf MustoSkiff
 insgesamt leider etwas Teilnehmerschwund
 herzlichen Dank allen Teilnehmern und Helfern

c) des Kassiers Rolf Schneider:
 früher meist ca 1000Fr. Gewinn, dieses Jahr ca. 1500Fr. Verlust
 Grund: weniger Einnahmen (v.a. Platzmiete Mols, Mitgliederbeiträge)
   und höhere Ausgaben (v.a. Reparaturen Mols, Abgastest Motoren)
 Resultat: Vermögensabnahme im Jahr 2010 ca. 1500Fr.

d) der Revisoren Thomas Gall und Harry Brouwer
 Bilanz, ER + Belege wurden geprüft, stimmen mit Buchhaltung überein
 die Buchhaltung wurde wie immer professionell und gewissenhaft geführt
 leider resultierte ein Verlust, das Vereinskapital beträgt noch 20‘900Fr.
  Antrag: Die Rechnung sei zu genehmingen, der Kassier zu entlasten, und die
                 Arbeit zu verdanken.

=> Mit Applaus einstimmig angenommen.



5. Information und Diskussion zum Kauf einer Clubjolle Typ „Vareo“
 Ruedi stellt Situation vor, macht auf Benutzerreglement aufmerksam (einfach, 

niederschwelliges Angebot, aber Probleme verhindern)
    Buchungssystem: Doodle
    Testbericht in YachtHeft: „universell, gut“ > Vareo ist die richtige Wahl

 Diskussion:
    Reglement: Pt 2.4 und 4.6 sind doppelt drin
    „Benutzer trägt Schäden“ kann problematisch sein, weil Boot relativ teuer
      prüfen:> Vollkasko? Privathaftpflicht mit Zusatz obligatorisch? 
    Antrag zur Abstimmung: Benutzung sollte nicht gratis sein.
    Antrag zur Abstimmung: allfällige Benutzungsgebühr konkretisieren
    hat das Boot dann einen Götti? → Ja, Nelly wäre Gotte
    ggf. nächstes Jahr Benutzungsreglement nochmals überprüfen

6. Budget 2011
 Es liegen 2 Budgets vor, einmal mit und einmal ohne Vareo (Platz, Steuern, 

Unterhalt). 
a) Ohne Vareo: Gewinn 250Fr.; 
b) mit Vareo: Verlust 500Fr

 Abstimmung über Budget exklusive VareoAnteil, da über dessen Anschaffung 
(und folglich auch den Unterhalt) in einem separaten Antrag abgestimmt wird
 Antrag:  Das Budget 2011 sei zu genehmigen.

29 dafür, Null dagegen, 2 Enthaltungen  =>  Antrag angenommen

7. Festlegung Mitgliederbeiträge (Art. 7 Statuten)
 Rolf: Wir haben der Ortsgemeinde Mols angekündigt, dass wir in Zukunft ev. 

nicht mehr soviel für den Trockenplatz bezahlen können
Antrag: Die Mitgliederbeiträge seien unverändert zu belassen

=> einstimmig angenommen

8. Aufnahme Neumitglieder
 Orlando Campagnari, von Zizers, ist schon mit Rolf Regatten gefahren
 Jörg Oschwald und Anna Kamm, von Basel, jetzt Chur, gemeinsame Aktivität

ist Segeln
 Reto Hess, Katamaran in Mols, wohnt in Waltensburg, vor 10 Jahren mit

Kollege Schiffsüberführung Spanien > Karibik
=> Die Kandidaten werden in Globo mit Applaus aufgenommen und im

Club herzlich willkommen geheissen

9. Wahlen
a) Wiederwahl des Präsidenten Hans Schulz => einstimmig mit Applaus
b) Wiederwahl der Vorstandsmitglieder Beat Graf, Willi Maurer, Rolf 

Schneider, Ruedi Moser => einstimmig mit Applaus
c) Neuwahl des Vizepräsidenten Martin Frauchiger => einstimmig mit Applaus
d) Wiederwahl der Revisoren Harry Brouwer und Thomas Gall
     => einstimmig mit Applaus



10) Jahresprogramm 2011
 Ähnlich wie 2010, Jollen und Catweekend im Herbst, sonst nichts

besonderes => wird diskussionslos genehmigt

11) Anträge
1) Es soll eine neue Clubjolle vom Typ Vareo beschafft werden zum Preis von 

rund 10'000 Fr.
22 dafür, 0 dagegen, 8 Enthaltungen
=> Antrag angenommen, die Jolle wird beschafft. Deren Einführung wird 
dann gebührend gefeiert und in den LokalZeitungen publiziert 
> der Aktuar übernimmt die Zeitungsmeldung

2) Für die Benutzung der neuen Jolle soll eine symbolische 
Benutzungsgebühr entrichter werden: 
16 dafür, 7 dagegen, 7 Enthaltungen 
=> Antrag angenommen
    Vorschlag: 10Fr. für Junioren, sonst 20Fr.
    der Vorstand legt die Benutzungsgebühren fest

3) H.U.Stucki wird aufgrund seines Alters, seiner langjährigen Mitgliedschaft, 
und seines Beitrags zum Clubleben die Ehrenmitgliedschaft verliehen

12) Varia
Markus: der SMCGW dankt für die gute Zusammenarbeit

Um 22 Uhr kann der Präsident den offiziellen Teil der Versammlung schliessen, 
und es wird zum gemütlichen Teil mit Imbiss übergegangen.

Buchs, 28.02.2011 Der Aktuar, Beat Graf


